CRISTIANIDAD & GOBIERNO ©

PROGRESO DE UNA FE DE UN SEMINARIO DE CALLE A UNA ESTRUCTURA ESTATAL



En 301, Armenia, un reino independiente, reconoció el cristianismo como la religión oficial del estado. El monarca del país, Tiridates III había sido convertido al cristianismo por San Gregorio

el lluminador. Los relacionados acontecimientos desgarradores que condujeron a esa fecha histórica fueron considerables. Sin embargo, todas las formas de paganismo fueron eliminadas de manera rápida y decisiva, un logro significativo, estableciendo así un conjunto amplio y progresivo de valores y tradiciones. Desafortunadamente, su vecino occidental, el **Imperio** Romano, sufrió importantes persecuciones cristianas incluso después de que Armenia reconoció la nueva fe. De hecho, las persecuciones iniciadas durante el gobierno reformista del emperador Diocleciano fueron las peores en la historia romana: los santos fueron martirizados.



El arca viene a paz. Noah desciende de la Montaña Sagrada y planta un viñedo en el valle de Ararat. La ilustración es un detalle de la pintura de Aivazovsky del siglo XIX, Noah Descendiendo Monte Ararat.

El ascenso de Constantino el Grande, sin embargo, alteró significativamente la situación. En 313, el mandato de Milán, proclamado en la mitad occidental del Imperio dividido, estableció permanentemente la tolerancia religiosa para los cristianos. Al derrotar progresivamente a sus adversarios, Constantino unió los sectores occidental y oriental del Imperio Romano en 324. Un año después, presidió el primer Consejo Ecuménico de la Iglesia en Nicea, en el noroeste de Anatolia. Poco después, se amplió la ciudad griega de Bizancio y en 330 se declaró la capital del Imperio Romano. También se conoce como Constantinopla. La ciudad de Roma siguió siendo una importante capital regional. Por la muerte del emperador en 337, el cristianismo fue

decisivamente en el ascenso. Sin embargo, en un entorno geográfico amplio, tuvo que competir con los antiguos dioses y tradiciones paganos.

En 380, el Edicto de Tesalónica, declarado por el emperador Teodosio I, estableció el cristianismo como la religión oficial del estado del mundo romano. Prohibió efectivamente el

politeísmo romano. Como resultado, avanzó al nivel alcanzado por Armenia décadas antes. Teodosio I fue el último emperador en gobernar los sectores occidental y oriental del Imperio. Un aspecto más progresista de una civilización estaba en movimiento con confianza, se iba a convertir en global. Además, la Cruz también se convertiría en un emblema intercultural.



Cartografia de Armenia

Standard of Ani, c 1000 AD.

**

El Vaticano y el Consejo Mundial de Iglesias han dado una importancia significativa a la adopción pionera del cristianismo en Armenia. En 2001 el Papa Juan Pablo visitó Armenia con motivo del 1700 aniversario de su adopción del cristianismo v declaró: "Dios bendiga a Armenia"

Retrocediendo en el tiempo, es prudente destacar que los Apóstoles del Primer Siglo, Bartolomé y Tadeo, iniciaron la expansión del cristianismo en Armenia.



Los Santos de los años posteriores, entre una convención de treinta y cinco abadesas electas con líderes que iniciaron desde Roma, debían seguirlo, a fines de los años 280. La capital medieval del país, Ani, está representada como la ciudad de las 1001 iglesias. No obstante, el martirio debía rodear predominantemente la Tierra Alta Sagrada de la Biblia. Salvarlo de sus



enemigos eternos se puede ver como una vocación sagrada. De hecho, es imperativo eliminar de manera decisiva todos los peligros dirigidos a la civilización europea.

Originalmente, por supuesto, el rey armenio de educación romana Tiridates III fue hostil hacia el cristianismo. En consecuencia, encarceló a San Gregorio (c 257 - c 331) en un pozo profundo situado en el valle de Ararat, por supuestas intrigas y

proselitismo prominente de la nueva fe. Sin embargo, después de 12 años y algunas tribulaciones, Tiridates rescindió su orden y permitió que San Gregorio el Iluminador saliera del pozo. Es el primer paso global del cristianismo hacia una amplia gama de estructuras estatales múltiples y progresivas.



En el Vaticano, la prominente estatua de mármol de San Gregorio el lluminador está situada a lo largo de la fachada norte de la Basílica de San Pedro, la Basílica de Sanet Petri, en una notable proximidad a la entrada principal.



En 2001, numerosos líderes eclesiásticos se reunieron en Armenia para conmemorar la adopción del cristianismo por parte de los armenios en 301. Varios países emitieron sellos para la ocasión.

El conjunto ilustrado es del Vaticano, para el 1700 aniversario, destacando los famosos manuscritos iluminados armenios de la temprana edad media.

En 2001, el Papa Juan Pablo descendió al poso de San Gregorio. En 2015, debido a los eventos conmemorativos del centenario del Genocidio, el Vaticano celebró una misa papal televisada a nivel mundial en la Basílica de San Pablo. Un año despues, el Papa Francisco siguió esa ilustración visitando Armenia y celebrando una misa junto con el Catolico Nacional de Armenia en el lugar venerado. Como se ilustra, el sitio de peregrinación, con su primera iglesia construida en 642, ahora se incluye dentro del complejo del monasterio Khor Virap de la Iglesia de Armenia, que el Monte Ararat pasa por alto majestuosamente, como decrece la Providencia.construida en 642, ahora se incluye dentro del complejo del monasterio Khor Virap de la Iglesia de Armenia, que el Monte Ararat pasa por alto majestuosamente, como decrece la Providencia.

<u>Derechos & Valores</u> <u>Fronteras de Europa</u> <u>Europa Mayor</u>



T. S. Kahvé, Patrimonio Ararat, Londres, Julio 2018